

牟呂の風

校長室だより NO.13 令和6年3月5日 豊橋市立牟呂小学校

温かな会になりました-6年生を送る会

3月1日(金)に、「6年生を送る会」を行いました。今まで牟呂小学校を牽引して きた6年生に対し、全校で感謝と応援の気持ちを伝える温かな会になりました。



「クイズ どんぐりゴマはどの くらいまわせた?」1年生より



「クイズ 6年生が2年生の頃に広まったものは?」2年生より



「ダンス」 3年生より



「6年生と対決 雑巾がけリレー」 4年生より



「ええじゃないか」 5年生より



合唱「変わらないもの」 6年生より



「在校生からのプレゼント贈呈」

6年生の一人一人が「応援されている」という 実感をもてたのではないかと思っています。頼り になる6年生でした。これからも、応援されてい ることを忘れず、自分らしく成長してほしいと願 っています。

この会の企画や運営は5年生が務めました。6年生からのバトンを受け取り、「次は自分たちが」という気持ちが読み取れる姿でした。これからに期待します。



「5年生代表・6年生代表誓いの言葉」

※ 令和6年度の予定について、現状のものを HP に掲載しました。ご参照ください。